

WIR DANKEN HERZLICH

allen, mit denen wir unsere Trauer und Erinnerungen beim Abschied von

# Viktor Italo Barp-Mätzler

teilen durften.

Ganz besonders danken wir Peter Koller und Joachim Seefelder für die berührende und tragende Abdankung.

In unseren Dank einschliessen möchten wir auch die Spitex Stadt Winterthur und alle, die ihn insbesondere am Schluss des Lebens unterstützt haben.

Danke für all die lieben Karten, die wunderschönen Blumen und die Spenden für späteren Grabschmuck.

Einen besonderen Dank richten wir an all diejenigen, die Viktor zu Lebzeiten Gutes getan und ihn zur letzten Ruhe begleitet haben.

Die Trauerfamilie

Winterthur, im Mai 2025

